

ASSOCIATION

“Une nouvelle page s’ouvre à l’Acrap”

REIMS L’association de Croix-Rouge, forte de 700 adhérents, n’est plus menacée de démolition. Mieux, elle pourrait même s’agrandir, a-t-on appris lors de la récente assemblée générale.

C’est ce qui s’appelle un sacré réveillement. Il y a quelques mois, les locaux de l’Association Croix-Rouge pour l’animation et la promotion (Acrap), devaient, selon la municipalité, être rasés, dans le cadre du programme de rénovation urbaine. Désormais, non seulement l’Acrap va rester dans ses murs, bâties par la Ville il y a un quart de siècle, mais elle va peut-être bénéficier aussi de nouveaux aménagements. Et pour finir, sa subvention devrait augmenter, selon son président, Jean Monteiro.

“CLIMAT APAISÉ”

En assemblée générale vendredi soir, en présence du maire, Arnaud Robinet, et du chef de l’opposition, Éric Quénard, le président de l’Acrap a insisté sur un “climat apaisé”, après des mois de vives tensions. Pour mémoire, il avait refusé toutes les solutions de déménagements proposées par la Ville, et une pétition hostile à la démolition du bâtiment avait recueilli près de 2 000 signatures. Dans ce nouveau contexte moins



Le président Jean Monteiro (à gauche) en compagnie de plusieurs élus, vendredi soir, lors de l’assemblée générale de l’Acrap. Ensuite, une nouvelle page s’ouvre à l’Acrap. » Pour le secteur aussi, puisque juste à côté, le chantier de la nouvelle présidence de l’université doit débuter en avril. ■ GUILLAUME LEVY

698
C’est le nombre d’adhérents de l’Acrap, selon son président Jean Monteiro. L’association compte 25 activités et pourrait en créer de nouvelles à l’avenir

la danse afro-caribéenne. » Problème : les salles sont « saturées », Raison pour laquelle Jean Monteiro, soutenu par Éric Quénard, a demandé à la mairie d’envisager des « aménagements », en d’autres termes des travaux, non seulement pour améliorer le confort et l’isolation, mais aussi pour créer de nouveaux espaces. Le maire a pris note, mais a insisté sur les « études » à mener avant tout. Aux yeux de Jean Monteiro, une chose est sûre : « Après une année tendue, une nouvelle page s’ouvre à l’Acrap. » Pour le secteur aussi, puisque juste à côté, le chantier de la nouvelle présidence de l’université doit débuter en avril. ■ GUILLAUME LEVY

LES TRAVAUX DE LA SEMAINE

BÉTHENY



Rue Jardelle